beginnende Konferenz eine zuverlässige Grundlage für einen dauerhaften Frieden in Europa schafft.

Beide Parteien, die die gebotene Wachsamkeit gegenüber den reaktionären und revanchistischen Kräften üben, werden auch weiterhin ihre Anstrengungen vereinen, um die erzielten Fortschritte zu verankern und die grundlegende Wende zu Frieden und internationaler Sicherheit herbeizuführen.

Ш

Die Fortschritte im Kampf für Frieden, Demokratie und Sozialismus bestätigen nach Auffassung der SED und der KPÖ die Feststellung der Internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien vom Juni 1969, daß es auch künftig darauf ankommt, die Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung auf ein höheres Niveau zu heben.

Sie bekräftigten ihren Willen, weiterhin aktiv für die Einheit und Geschlossenheit der kommunistischen Weltbewegung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus, des proletarischen Internationalismus einzutreten. Beide Parteien betrachten die feste und unverbrüchliche Freundschaft zur KPdSU und zum Lande Lenins als unverrückbares Kriterium der Treue zum proletarischen Internationalismus.

Die SED und die KPÖ werden sich bei der offensiven Propaganda des Marxismus-Leninismus und der historischen Errungenschaften des real existierenden Sozialismus gegenseitig unterstützen. Sie verurteilen entschieden die großmachtchauvinistische und antisowjetische Politik der chinesischen 'Führung, die gegen die Interessen aller sozialistischen Länder, gegen die gesamte kommunistische Weltbewegung und die Interessen der Völker gerichtet ist.

Die SED und die KPÖ heben die historische Bedeutung des Sieges des heldenhaften vietnamesischen Volkes im Kampf gegen die Aggression des USA-Imperialismus hervor. Dieser Sieg ist ein erneuter Beweis für die Überlegenheit der Kräfte des Sozialismus und des Friedens über die Kräfte der Reaktion und des Krieges. Er zeugt von der Kraft und Stärke der internationalen Solidarität mit dem vietnamesischen Volk, die es weiterhin zu verstärken gilt. Alle progressiven Kräfte müssen wachsam auf die Einhaltung der Bestimmungen des Pariser Abkommens durch die USA und das Thieu-Regime achten sowie mit allem Nachdruck die*unverzügliche Einstellung der imperialistischen Aggression gegen Laos und Kambodscha fordern.

Die Vertreter beider Parteien bekräftigten ihre solidarische Unterstüt-